



Fête locale 5,6 et7 août 2023



Vous faites quoi le premier week-end d'Août? On fait la fête à Moncaup bien sûr!!

MONCAUP

En fête les 5, 6 et 7 Août 2023

Samedi
5
Août

14h **JEU de BOULES** (en triplettes)

19h Apéritif animé par *les Bandas*

21h **Repas de rue** avec *BANDAS*
LA BAND'A TONI

Menu :
1 apéritif offert
Jambon/melon
Pavilla au feu de bois par Robert
Choux à la crème chantilly Fromage - Vin, café et pain compris
Amenez vos couverts

suivi d'un

BAL DISCO

Prix : 23 € adulte - 15 € enfants - 12 ans
Inscriptions Mr LOZES Gilles : 06 29 25 38 60

Dimanche
6
Août

12h DÉPÔT DE GERBE AU MONUMENT AUX MORTS

12h30 Apéritif du Maire

15h DÉPART des AUBADES à la POPULATION

17h **BAL MUSETTE** animé par
Mathieu Guilbert

Lundi
7
Août

14h **JEU de BOULES**
(en doublettes)

19h Apéritif

21h **Repas de rue**

Prix : 15 € adulte - 10 € enfants - 12 ans
Inscriptions Mr LOZES Gilles : 06 29 25 38 60

Menu :
1 apéritif offert
Moules/frites
Tarte aux pommes
Fromage
Vin, café et pain
compris
Amenez vos couverts

Mais avant, Moncaup se fait une petite beauté à commencer par le



puis l'Eglise, le monument aux morts avec ses portes et le foyer municipal.







Nous sommes prêts pour les festivités de quatre jours!!!!



**Vendredi 4
Août
19h00**

Afin de remercier tous les bénévoles pour votre participation active et tous les habitants pour votre présence nombreuse à chaque manifestation, Le Comité des fêtes vous invite à venir partager de délicieux tapas offerts autour de la buvette.

Réservé aux Moncaupois

Le Comité des fêtes a offert pour tout le village de délicieux tapas et nous voici tous nombreux à partager ce moment convivial



Samedi: Les Bandas de la Band'A Toni assureront l'ambiance du Repas de rue(Paella) cuisiné par Robert.





Dimanche: Cérémonie aux Monuments aux morts en présence du Conseil Municipal avec le discours de Monsieur le Maire et dépôt de gerbe





Chères Moncaupoises, chers Moncaupois, chers amis

Les circonstances du moment ne me permettent pas d'être avec vous pour cette cérémonie du dépôt de gerbes, un moment traditionnel et emblématique de notre fête villageoise, moment qui nous rappelle aussi à notre devoir de mémoire :

- devoir de mémoire pour ceux qui ont donné leurs vies pour la défense de leur pays dans les 2 Grandes Guerres, dont le nom figure ici sur ce monument érigé après la Première Guerre mondiale
- devoir aussi envers ceux qui revinrent des guerres, nous avons tendance à les oublier, mais eux aussi furent marqués dans leur corps et leur esprit.
- devoir aussi envers leurs proches, épouses, parents obligés d'assurer la continuité des exploitations familiales et de la vie collective villageoise, en des temps incertains.

Tous incarnaient l'esprit de la République bien trop souvent mis en péril dans la période récente.

Et n'oublions pas nos moncaupois décédés dans l'année, figures de notre village : Jean Schwimmer, Roger Torres et tout récemment Marinette Torres.

Vous êtes ici devant l'Eglise et le Monument aux Morts. Je voudrais remercier tous les habitants de notre village qui ont pu contribuer à l'embellissement de cet endroit, rénovation des grilles, peintures, fleurs. Et remercier aussi toutes celles et tous ceux qui contribuent à la réussite de notre vie collective par leur engagement, leur disponibilité, leur compétence. La République moncaupoise, c'est aussi cette action partagée et cette culture de la Fraternité.

Je vous souhaite une bonne continuation de notre Fête.

Toutes Les Moncaupoises et tous les Moncaupois ont souhaité transmettre un message de soutien à Mr le Maire, Daniel Weissberg et à son épouse Sophie.

En vous associant, toutes et tous, le
Conseil municipal souhaiterait rajouter
simplement mais sincèrement que toutes
nos pensées les plus chaleureuses
s'accomplissent Sophie et Daniel pour
l'épreuve qu'ils ont à vivre. Nos
pensées s'adressent aussi à ceux et celles
qui ont vécu et qui luttent encore contre
la maladie.

Et maintenant après le dépôt de fleurs
vous vous prions de bien vouloir
respecter une minute de silence en
l'honneur de ceux qui ont donné
leur vie durant les guerres -
Merci

Lundi: Doublette à la pétanque.



Et comme dans le petit village d'Astérix, tout se finira par un Repas de rue :
Moules ,frites..... pas de sanglier!!!!



Un grand MERCI au Président Gilles Lozes et à son Comité des Fêtes, à toute son équipe de bénévoles de nous avoir permis de passer d'excellents moments. Mais n'oublions pas notre animatrice- adorable canette-qui a tenu pendant ses quatre jours de fêtes le stand de la pêche aux canards qui a remporté un vif succès.

